
2020年度 ヴィヴィアン特定認定再生医療等委員会 

 

日時： 2020年 1月28日 19：00～21:00 

場所：みんなの貸会議室天神西通り北店802号  
            （福岡県福岡市中央区天神３丁目４−番13号 万多礼ビル）  

 

 

１. 開会の挨拶、資料の配布 

・丸田委員長より開会挨拶後、ヴィヴィアン特定認定再生医療等委員会開催の成立要件が 

満たされていることが報告され、委員会が適切に開催されることが宣言された。  

・審査に必要な書類がそろっていることを事務局が確認していること、事前に委員に送付して 

確認されていることが報告された。 

 

 

２. 新規審査 

◇木下レディースクリニック 

【子宮内膜に対する多血小板血漿（Acti-PRP）を用いた不妊治療】 

全員で資料と評価書の確認をした。 

その後、各委員に質問、意見を求めるも特に発言ないため採決とした。 

全員一致でこの提供計画を「適切」とした。 

なお、意見書の発行は加工施設番号の確認後とする。 

その後、医療機関より加工施設番号発行の連絡を受け丸田委員長による簡便審査を行い意見書

発行とした。 

 

◇竹内レディースクリニック 

【子宮内膜に対する多血小板血漿（Acti-PRP）を用いた不妊治療】 

全員で資料と評価書の確認をした。 

その後、各委員に質問、意見を求めるも特に発言ないため採決とした。 

全員一致でこの提供計画を「適切」とした。 

なお、意見書の発行は加工施設番号の確認後とする。 

その後、医療機関より加工施設番号発行の連絡を受け丸田委員長による簡便審査を行い意見書

発行とした。 

 

◇いがらしクリニック 

【子宮内膜に対する多血小板血漿（Acti-PRP）を用いた不妊治療】 

全員で資料と評価書の確認をした。 

その後、各委員に質問、意見を求めるも特に発言ないため採決とした。 

全員一致でこの提供計画を「適切」とした。 

なお、意見書の発行は加工施設番号の確認後とする。 

その後、医療機関より加工施設番号発行の連絡を受け丸田委員長による簡便審査を行い意見書

発行とした。 

 



◇天の川レディースクリニック 

【子宮内膜に対する多血小板血漿（Acti-PRP）を用いた不妊治療】 

全員で資料と評価書の確認をした。 

その後、各委員に質問、意見を求めるも特に発言ないため採決とした。 

全員一致でこの提供計画を「適切」とした。 

なお、意見書の発行は加工施設番号の確認後とする。 

その後、医療機関より加工施設番号発行の連絡を受け丸田委員長による簡便審査を行い意見書

発行とした。 

 

◇操レディスホスピタル 

【子宮内膜に対する多血小板血漿（Acti-PRP）を用いた不妊治療】 

全員で資料と評価書の確認をした。 

その後、各委員に質問、意見を求めるも特に発言ないため採決とした。 

全員一致でこの提供計画を「適切」とした。 

なお、意見書の発行は加工施設番号の確認後とする。 

その後、医療機関より加工施設番号発行の連絡を受け丸田委員長による簡便審査を行い意見書

発行とした。 

 

◇山口レディスクリニック 

【子宮内膜に対する多血小板血漿（Acti-PRP）を用いた不妊治療】 

全員で資料と評価書の確認をした。 

その後、各委員に質問、意見を求めるも特に発言ないため採決とした。 

全員一致でこの提供計画を「適切」とした。 

なお、意見書の発行は加工施設番号の確認後とする。 

その後、医療機関より加工施設番号発行の連絡を受け丸田委員長による簡便審査を行い意見書

発行とした。 

 

◇ASKAレディースクリニック 

【子宮内膜に対する多血小板血漿（Acti-PRP）を用いた不妊治療】 

全員で資料と評価書の確認をした。 

その後、各委員に質問、意見を求めるも特に発言ないため採決とした。 

全員一致でこの提供計画を「適切」とした。 

なお、意見書の発行は加工施設番号の確認後とする。 

その後、医療機関より加工施設番号発行の連絡を受け丸田委員長による簡便審査を行い意見書

発行とした。 

 

◇高橋産婦人科 

【子宮内膜に対する多血小板血漿（Acti-PRP）を用いた不妊治療】 

全員で資料と評価書の確認をした。 

その後、各委員に質問、意見を求めるも特に発言ないため採決とした。 

全員一致でこの提供計画を「適切」とした。 

なお、意見書の発行は加工施設番号の確認後とする。 

その後、医療機関より加工施設番号発行の連絡を受け丸田委員長による簡便審査を行い意見書



発行とした。 

 

◇日暮里レディースクリニック 

【子宮内膜に対する多血小板血漿（Acti-PRP）を用いた不妊治療】 

全員で資料と評価書の確認をした。 

その後、各委員に質問、意見を求めるも特に発言ないため採決とした。 

全員一致でこの提供計画を「適切」とした。 

なお、意見書の発行は加工施設番号の確認後とする。 

その後、医療機関より加工施設番号発行の連絡を受け丸田委員長による簡便審査を行い意見書

発行とした。 

 

◇なかむらレディースクリニック 

【子宮内膜に対する多血小板血漿（Acti-PRP）を用いた不妊治療】 

全員で資料と評価書の確認をした。 

その後、各委員に質問、意見を求めるも特に発言ないため採決とした。 

全員一致でこの提供計画を「適切」とした。 

なお、意見書の発行は加工施設番号の確認後とする。 

その後、医療機関より加工施設番号発行の連絡を受け丸田委員長による簡便審査を行い意見書

発行とした。 

 

◇新庄整形外科 

【多血小板血漿抽出液による関節症治療】 

全員で資料と評価書の確認をした。 

その後、各委員に質問、意見を求めるも特に発言ないため採決とした。 

全員一致でこの提供計画を「適切」とした。 

 

◇世田谷人工関節・脊椎クリニック 

【多血小板血漿抽出液による関節症治療】 

全員で資料と評価書の確認をした。 

その後、各委員に質問、意見を求めるも特に発言ないため採決とした。 

全員一致でこの提供計画を「適切」とした。 

 

 

 

３. 継続審査 

◇細木病院  

【多血小板血漿抽出液による関節症治療】 

前回の審査にて指摘した事項の修正、添付書類の確認を全員で行った。 

全ての指摘箇所の改善、修正を確認した。 

その後、評価書、チェックリストに照らし合わせ、資料確認を行った後、委員全員に意見等求

めるも、質問意見ないため、採決とした。 

全員一致で適切とした。 

 



◇くもん整形外科  

【多血小板血漿抽出液による関節症治療】 

前回の審査にて指摘した事項の修正、添付書類の確認を全員で行った。 

全ての指摘箇所の改善、修正を確認した。 

その後、評価書、チェックリストに照らし合わせ、資料確認を行った後、委員全員に意見等求

めるも、質問意見ないため、採決とした。 

全員一致で適切とした。 

 

◇奏の杜整形外科 

【多血小板血漿抽出液による関節症治療】 

前回の審査にて指摘した事項の修正、添付書類の確認を全員で行った。 

全ての指摘箇所の改善、修正を確認した。 

その後、評価書、チェックリストに照らし合わせ、資料確認を行った後、委員全員に意見等求

めるも、質問意見ないため、採決とした。 

全員一致で適切とした。 

 

 

 

４. 変更審査 

◇あらまき整形外科 

【多血小板血漿抽出液による関節症治療】 

省令改正に伴う変更審査となる。 

資料確認を行った後、委員全員に意見等求めるも、質問意見ないため、採決とした。 

 

◇ヒロシマ平松病院 

【多血小板血漿抽出液による関節症治療】 

省令改正に伴う変更審査となる。 

資料確認を行った後、委員全員に意見等求めるも、質問意見ないため、採決とした。 

 

◇リバーシティすずき整形外科 

【多血小板血漿抽出液による関節症治療】 

省令改正に伴う変更審査となる。 

資料確認を行った後、委員全員に意見等求めるも、質問意見ないため、採決とした。 

 

◇近森病院  

【多血小板血漿抽出液による関節症治療】 

省令改正と医師の追加に伴う変更審査となる。 

資料確認を行った後、委員全員に意見等求めるも、質問意見ないため、採決とした。 

 

◇翼ハロー歯科・内科診療所  

【自己脂肪由来幹細胞を用いた糖尿病の治療】 

省令改正と医師の追加に伴う変更審査となる。 

資料確認を行った後、委員全員に意見等求めるも、質問意見ないため、採決とした。 



 

５. 定期報告審査 

◇清泉クリニック整形外科 東京五反田 

【多血小板血漿抽出液による関節症治療】 

全員で資料を確認し、有害事象の発生も無く安全性と科学的妥当性も有していることを確認し

た。次回の定期報告からできれば効果の判定の方法等の詳細も教えてほしいとの希望意見がだ

された。 

その後、資料確認を行った後委員全員に意見等求めるも、質問意見ないため、採決とした。 

全員一致で適切とした。 

 

 

６. 閉会の挨拶、案内 

・来月の委員会開催日は後日連絡します。 


